

EFE/ LUIS GANDARILLAS



ROGER MARTÍNEZ SE LESIONÓ EN BOLIVIA.

## Colombia cambiaría piezas ante Chile

Como un resbalón importante destacó la prensa cafetera la caída de su país, próximo rival de Chile el martes a las 17:30 horas en territorio cafetalero, contra Bolivia por las Clasificatorias. El equipo de Néstor Lorenzo perdió por la cuenta mínima y además dejó en el pasado el invicto rumbo al Mundial de 2026. Por lo mismo, el DT argentino ya estaría trabajando en algunos cambios por rendimiento y también por obligación ante lesiones.

El plan para ganarle a Chile en Barranquilla empezó después de la caída en El Alto. Una alerta para no relajarse, así tomaron en el plantel colombiano la derrota a más de cuatro mil metros de altura. "Una frustración", dijo Lorenzo.

De entrada, habría cua-

tro cambios confirmados en el once inicial contra la Roja. El plan de Lorenzo sería cambiar el mediocampo que no pudo marcar la diferencia ante el conjunto altiplánico. Mateus Uribe y Kevin Castaño saldrían del equipo titular para dar espacio a Jefferson Lerma y Richard Ríos, volantes de marca que acostumbran a jugar con el argentino en la banca.

Otro de los cambios estaría en el ataque. El delantero Roger Martínez se lesionó y probablemente el joven y revelación del Aston Villa, Jhon Jáder Durán, sea el titular contra la Roja.

Por último, otra pieza fundamental retornaría al once inicial. Johan Mojica tomaría la plaza del lateral izquierdo en lugar de Cristian Borja. 🔄